



La Nueva Reforma y el Futuro de la Supremacía Constitucional

El ambiente en el Congreso Mexicano se siente tenso, especialmente con la reciente reforma en materia de supremacía constitucional. **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, ha estado al frente de esta discusión crucial. Su mensaje es claro: una vez que se apruebe esta reforma, se enviará a los congresos locales para que la revisen, la aprueben y finalmente la promulguen.

Monreal comentó que los congresos estatales tendrán la responsabilidad de analizar a fondo el documento antes de darle su visto bueno. Sin embargo, el timing no podría ser más complicado. Con el Día de Muertos a la vuelta de la esquina y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) lista para discutir una propuesta que podría invalidar la elección de jueces y magistrados, las cosas se están moviendo rápido. Monreal es consciente de que esta situación podría alterar tanto el calendario como la estrategia de su bancada. «Vamos a ver de aquí a las próximas horas», aseguró a los medios, mientras evaluaba los posibles escenarios con su grupo.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-nueva-reforma-y-el-futuro-de-la-supremacia-constitucional/>